

Laure DUCHOSSOIS

(1985-1998)

Laure naît à Dunkerque, le vendredi 12 juillet 1985.

Après une fille et un garçon, elle est la 3^{ème} enfant de Monsieur Claude Duchossois et de Madame née Annie FAUCHOIS.



Photo de Laure Duchossois en tant que joueuse de basket-ball et en tant que danseuse.



Meis son diplôme ne soit établi que le 9 mai 1998.



DIPLOME



DE MARQUEUR-CHRONOMETREUR DEPARTEMENTAL

Décerné à *Mlle Laure DUCHOSSOIS*
du District Maritime de basket-ball
qui a suivi la formation organisée à Dunkerque et Wambrechies entre
octobre et décembre 1997
sous le contrôle de la C.D.A.M.C. (*commission départementale des arbitres
marqueurs-chronométrés*)

Fait à Cappelle-la-grande, le 9 mai 1998

Le président du C.D.N.B.B.

S. GERARD

Le président du D.MARITIME.

F. BOULOGNE



Elm... du collège, février 1996, le domicile des parents de Tétéghem



Dis... ANVA... pour la retraite à la vie.



... de la série... de la série...

Basket.

Basket dans ma tête c'est la fête.
Avoir la pêche sur le terrain, je me sens bien.
Seuls devant le panier, c'est un point de marque'.
Kipper nous nous sentons sur le terrain
Etonné est l'adversaire en nous voyant faire nos dribbles à ras d'herbe
Talent et esprit d'équipe; c'est la loi du basket magique.

Téteghem

La salle de sport numéro 1 a été baptisée « salle Laure-Duchossois »

Une cérémonie empreinte d'émotion

Il y a près d'un an, Laure Duchossois, une jeune Téteghémoise, disparaissait à l'âge de 12 ans. Brillante élève du collège Paul-Machy et membre passionnée de l'équipe benjamine de la JLSAT basket, elle a laissé un souvenir marquant dans la commune et beaucoup d'habitants ont suggéré au maire de donner son nom à la salle de sport numéro 1 où elle jouait régulièrement.

Le baptême de la salle a eu lieu dimanche après-midi, au cours d'une cérémonie empreinte d'une très vive émotion à laquelle a assisté une assistance nombreuse.

Tandis qu'une de ses amies a lu un poème de la jeune fille et que son père, tout en remerciant ceux qui s'associaient à cet hommage, a demandé d'avoir « une pensée énorme pour Laure », le maire Franck Dhersin a rappelé la personnalité de la jeune fille, « qui nous a tous marqués » et a tenu à associer à cette cérémonie un hommage « à tous les enfants qui partent prématurément ».

La plaque dévoilée ensuite (notre photo) sur la façade du bâtiment permettra désormais de perpétuer le souvenir de la jeune basketteuse.



26 JANVIER 1999

~~Blanc-Bourg, le 26 janvier 1999. Le maire Franck Dhersin, entouré de ses adjoints, dévoile la plaque de la salle de sport numéro 1 baptisée « salle Laure-Duchossois ».~~